

54. SonntagsFoyer

16. Dezember 2018, 11.00 Uhr, Musiktheater Foyer



Mitglieder des Opernstudios (Foto: Petra Moser)

Die nächste Runde – Die neue Opernstudiomannschaft stellt sich vor

**Lernen Sie die neuen Mitglieder des Oö. Opernstudios in Gesprächen
und mit musikalischen Beiträgen kennen!**

Ende der vergangenen Spielzeit verabschiedete sich der erste Jahrgang des 2016 neu etablierten Oberösterreichischen Opernstudios mit einer umjubelten Produktion von Wolfgang Amadé Mozarts *Così fan tutte* in der BlackBox. Mit Beginn dieser Saison bereichern nun wieder sechs Jungtalente als neue Mannschaft des Opernstudios das Ensemble des Linzer Musiktheaters.

Im 54. SonntagsFoyer haben Sie nun Gelegenheit, mit Svenja Isabella Kallweit, Etelka Sellei, Florence Losseau, Rafael Helbig-Kostka, Timothy Connor und Philipp Kranjc die sechs neuen Mitglieder näher kennen zu lernen. Dabei stehen bekannte und weniger bekannte Arien und Ensembles auf dem abwechslungsreichen Programm.

In Interviews werden die Sängerinnen und Sänger über ihre bisherigen Erfahrungen und ihre Erwartungen an das Opernstudio Auskunft geben. Auch der Leiter des Opernstudios Gregor Horres und Prof. Robert Holzer von der Anton Bruckner Privatuniversität, mit der zusammen das Landestheater das Oberösterreichische Opernstudio ins Leben gerufen hat, werden in Gesprächen über Ziele und Aufgaben dieser Institution an der Schnittstelle zwischen Ausbildung und Berufspraxis bereitwillig Auskunft geben.

Karten: € 15, Musiktheater-Vereinsmitglieder: € 5